

23/03/2016

## **Fiscalía de Coyhaique indaga muerte ocurrida en sector rural de Ñirehuao**

La Fiscalía Local de Coyhaique dirige las indagatorias para determinar las causas y circunstancias de un incidente ocurrido en horas de la tarde de ayer en un sector rural de Ñirehuao, donde -por causas que se investigan-, falleció una persona producto del disparo de un ciudadano alemán que permanecía en un coto de caza.



Según explicó el fiscal jefe de Coyhaique, Luis González Aracena, ayer en horas de la

noche, Carabineros recibió una denuncia por una muerte ocurrida al interior de un coto de caza, en la cual un ciudadano alemán habría hecho uso de su arma de fuego causando la muerte de otra persona que se encontraba en las inmediaciones del recinto. “Se estudia la dinámica del hecho para saber si es una hipótesis de homicidio doloso o culposo”, explicó el fiscal jefe de Coyhaique, quien solicitó la concurrencia de la Brigada de Homicidios de la PDI hasta el sitio del suceso ubicado al interior de Ñirehuao. Por el momento y debido a lejanía del lugar, la Fiscalía no tiene el resultado de las primeras diligencias.

El ciudadano alemán se encuentra detenido, luego de concurrir a Carabineros de Ñirehuao a dar cuenta del hecho. “Se está en espera de tener más antecedentes para saber el tipo de delito y las circunstancias para la formalización”, añadió el fiscal Luis González.

Se estima que pasado el mediodía de hoy, el ciudadano será conducido a una audiencia de control de la detención en el Juzgado de Garantía de Coyhaique.